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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
BILANCIO – AFFARI ISTITUZIONALI- PATRIMONIO COMUNALE – AA.GG. E CONTENZIOSO – PARTECIPAZIONE 

E SOCIETA’ – FINANZE COMUNALI – POLITICHE COMUNITARIE - PERSONALE 

Verbale n. 53 

 L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 13  del mese di aprile, nella sala del Consiglio Comunale, 

si è riunita la I^ Commissione Consiliare, convocata per le ore 9:00. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli. 

Il Presidente Giuseppe Muratore, accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

alle ore 9:15. 

. 

  I^ II^ SOSTITUTI Note 

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente A P   

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A A   

4 CONTARTESE PASQUALE Componente P P   

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A ROSCHETTI A. entra alle ore 9:32 

6 URSIDA STEFANIA Componente P P   

7 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

8 DE LORENZO ROSANNA Componente A P  entra alle ore 9:31 

9 MERCADANTE SAMANTHA Componente A A   

10 GIOIA CLAUDIA Componente A P  entra alle ore 9:31 

11 TEDESCO FRANCESCANTONIO Componente A A PALAMARA A.  

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P   

13 POLISTINA GREGORIO Componente P P   

14 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A A   

15 TOMAINO ROSARIO Componente A A   

16 FIORILLO MARIA Componente A A FALDUTO S.  

 

-  Contartese: Lei, Presidente, presiede una Commissione così importante per cui Le chiedo se a 

oggi abbiamo qualche documento riguardante il consuntivo e ritengo che sia necessario 

convocare il Dirigente per sapere se il termine del 30.04.2018 è confermato o se è slittato. 

Suppongo che il consuntivo, per la data del 30.04.2018, non è pronto e di conseguenza ci 

sarà una diffida dalla Prefettura, perché non evitarla? 

-  Presidente: al momento non siamo a conoscenza di proroghe, io, in qualità di Presidente della 

I^ Commissione Consiliare, ieri mattina mi sono recato dalla Dirigente Teti per essere 

informato della situazione attuale dell’iter riguardante il consuntivo e mi è stato riferito che 

non è pronto anche per problematiche di software sui terminali che per due giorni sono 

rimasti bloccati; erano anche presenti l’Assessore Pugliese, che ha confermato quanto 

asserito dal dirigente, e la dr.ssa Santoro. Mi hanno comunque confermato che appena sarà 

pronto lo comunicheranno tempestivamente; non avendo ancora, inoltre, la data per 

l’elezione del Presidente del Consiglio, rimaniamo in attesa dell’evolversi della situazione.  

-  La seduta si chiude alle ore 10:00. 

   IL PRESIDENTE                 IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

f.to Giuseppe Muratore          f.to  Renato Spinelli      


